赤中プライド2020

水戸市立赤塚中学校 学校だより No.3 2 令和 2 年 1 1 月 2 0 日発行



11/17,18,19 清潔なまちづくり運動

各学年ごとに実施しました。地域での清掃活動に取り組み,地域の人との連帯感や

地域を愛する心

を育てることをねらいにしています。やり終えて満足そうにしている子供たちの顔 が多く見られました。清潔なまちづくりの一助になったと確信しています。

1の1松浦さん:清潔なまちづくり運動をしていいことをしたなと思いました。なぜかというとまちをキレイにすればまちの人たちだってうれしくなるし、自分もうれしくなるからです。少しでも街をキレイにできてよかったです。

1の2渡邊さん:私は清潔なまちづくり運動を通して、自分たちが住むまちにはよくみると、たくさんごみが捨てられていることに気付きました。次回からもこのような活動へ積極的に取り組み、自分たちのまちをきれいにしていきたいと思います。

1の3遠藤さん:僕は清潔なまちづくり運動に参加して、まちを綺麗にして思ったことがあります。それは、清潔なまちにすることでいつも僕たちを支えてくださっている地域の方々に恩返しができてよかったということです。今回の取組で僕たちは安全に生活できているのは地域の方々のおかげということにも気付けました。地域の方々が「綺麗なまちだな」と感じてくれたらいいなと思います。

1の4野村さん:僕は清潔なまちづくり運動で気付いたことが2つあります。1つ目は思ったより僕たちが住んでいるまちはきれいだったということです。これは一人一人がまちを汚さないようにしていることと僕たちが気

付いていない所で誰かがごみを拾ってくれているからこそ、と思いました。2つ目は僕たちは地域の人たちに見守られているということです。僕たちはたくさんの人達に会いました。そのとき、皆さんが笑顔であいさつしてくれました。感謝の気持ちを忘れずに僕たちが住んでいる地域をきれいに保っていきたいです。

2の1川崎さん:清掃をして、赤塚中学校の周りにはゴミが少ししか落ちておらず、清潔だと感じました。環境委員会として、これからもきれいな赤塚中学校区を保っていきたいと思います。

2の2檜山さん:私は、この清潔なまちづくり運動を通して町をきれいにすることの大切さを学びました。今後は日頃からまちの環境を意識していきたいです。

2の3鈴木(大)さん: みんなで協力して清掃したので、自分たちの住んでいるまちがきれいになりました。まちを大切にしたい気持ちが強くなったと思いました。 2の4櫻井さん: ぼくは、清潔なまちづくり運動を通じて、まちにけっこうごみが落ちていることを知って悲しくなりました。なので今後は、自主的にゴミ拾いをしようと思いました。

3の1益子さん: 今回の清潔なまちづくり運動を通し、改めてゴミ拾いの大切さを 学びました。これからもゴミを見つけたときには自分から進んで拾いたいです。

3の2小貫さん:今回の「清潔なまちづくり運動」でみんな率先してゴミを拾ってく



れたので有り難かったです。これを機にみんな日常の中でもゴミを拾ってくれたらいいなと思います。

3の3綿引さん: 今回の清掃活動を終えて分かったことは通学路には多くのゴミなどが落ちているということです。この活動を踏まえてこれからは清潔なまちづくりに協力していきたいです。

3の4岩崎さん:普段何気なく歩いている道路でも, 意識して掃除をしていると, 落ち葉だけでなく, タバコの吸い殻が多いことに気付きました。歩きタバコはやめて, 定められた場所で吸ってほしいと思います。





